

4年ぶりに再会しました！ ～のんびりゆるりと交流する時間～

西新井いきいきサロンは、コロナ禍となりサロン活動を休止していました。新型コロナが5類となり、みんなの集まりたいという声にこたえて、再開に踏み切りました。

代表の高橋さんは再開に際し、「のんびりやっていきましょう。」と。その言葉通り、お茶を飲みおしゃべりしながら、みんなで毛糸を使って指編み。手芸屋の情報交換や映画の話など、いろんな話をしながら流れる時間はとても心地いい。みんなで集まって、お話するってやっぱりいい、と感じさせてもらえるサロンです。ぜひ皆さんも参加してくださいね。



みんなで編み方をあーでもない、こーでもないと言いながら教えあって編みます。編み物は脳トレにもなるそうです。



参加者の1人が指編みで編みました。たわしにも使えるし、飾りをつければリースにもなるそうです。



ぬいぐるみが目印です。入り口には不要になった本や衣服などを譲ったり譲られたりできる箱を置いています。リサイクルの一助となっています。

取材日：令和6年1月19日 参加者数：7名

取材メモ：皆さんと話していると西新井の住民になったような気になりました。本当に居心地のいいサロンです。（足立社協 地域福祉課）

問合せ先：地域福祉課 ☎6807-2460 FAX5681-3374